



## Les mesures antitabac de Bulgarie ont du mal à s'imposer

Rubrique : actualités - Date : vendredi 7 janvier 2005

---

D'après l'AFP « les strictes mesures antitabac en Bulgarie ont du mal à s'imposer ». L'agence qui fait état de la résistance des restaurateurs et des fumeurs face aux mesures drastiques imposées depuis le 1er janvier dans les lieux publics, observe que pratiquement tous les clients continuent à fumer dans les petits cafés et restaurants et que rares sont les grands établissements qui ont aménagé une salle non fumeur. Soulignant que la Bulgarie est le pays d'Europe le plus touché par le tabagisme (55% de fumeurs), l'agence explique que chaque entreprise doit aménager une pièce spéciale pour les fumeurs et qu'une interdiction totale de fumer frappe le personnel des écoles et des jardins d'enfants, de même que les conducteurs des transports en commun et des taxis. L'agence qui fait état du scepticisme du vice président de la commission parlementaire de la santé « Il fallait plus de préparation (&) Il ne suffit pas de synchroniser la législation bulgare avec celle de l'UE et ce sans effet », précise que deux tiers des hommes de 20 à 45 ans fument, de même que 30% des femmes et 18% des adolescents, alors que près de 70% des enfants de moins de 15 ans sont des fumeurs passifs en raison du tabagisme de leurs parents.